

## Liste des Lieutenants-Gouverneurs de la province de Québec depuis la Confédération.

- Sir Narcisse-Fortunat Belleau, du 15 juillet 1867 au 11 février 1873.  
 L'honorable René-Edouard Caron, L. L. D., du 11 février 1873 au 15 décembre 1876.  
 L'honorable Luc Letellier de St-Just, du 15 décembre 1876 au 25 juillet 1879.  
 L'honorable Théodore Robitaille, du 26 juillet 1879 au 6 novembre 1884.  
 L'honorable Louis-François-Rodrigue Masson, du 7 novembre 1884 au 29 octobre 1887  
 L'honorable Sir Auguste-Réal Angers, du 29 octobre 1887 au 5 décembre 1892.  
 Sir Joseph-Adolphe Chapleau, du 5 décembre 1892 au 20 janvier 1898.  
 Sir Louis-Amable Jetté, du 20 janvier 1898 au 15 septembre 1908.  
 Sir Charles-Alphonse-Pantaléon Pelletier, du 15 septembre 1908 au 29 avril 1911.  
 Sir Louis-François-Stanislas Langelier, du 5 mai 1911 au 8 février 1915.  
 L'honorable P.-E. LeBlanc, 9 février 1915.

### R. I. P.

Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de cher frère Bernard-Louis, ancien vicaire du district de Montréal, désédé à Fleury-Meudon, France, muni des sacrements de notre mère la Sainte Église, le 24 janvier 1915, dans la 68e année de son âge et la 51e de religion. Le frère Bernard-Louis est l'auteur d'ouvrages pédagogiques importants; c'était un élucateur remarquable.

## DEPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

### ARRÊTÉS EN CONSEIL.

(D'après la "Gazette Officielle" de Québec.)

#### NOMINATION DE COMMISSAIRES D'ÉCOLES

Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un arrêté en conseil, en date du 17 octobre, 1914, a nommé MM. Félix Fontaine, Ernest Dussault et Flavien Ledoux, commissaires d'écoles, pour la municipalité de Saint-Théophile d'Ely, dans le comté de Shefford.

Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un arrêté en conseil en date du 3 novembre 1914 a nommé M. James-A. McManamy, courtier, commissaire d'écoles pour la municipalité de la cité de Québec.

Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVER-

NEUR, par un arrêté en conseil, en date du 16 septembre 1914, a nommé MM. André Lapierre et Pierre Thériault, commissaires d'écoles pour la municipalité de Leneuf Canton, dans le comté de Saguenay.

Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR en conseil, par arrêté en date du 25 novembre courant (1914) a détaché de la municipalité scolaire d'Adstock, (Saint-Méthode); dans le comté de Frontenac, les lots Nos. 1, 2, 3 du rang 12 et les lots Nos. 1, 2, 3 du rang 13 du canton d'Adstock, et annexe ces lots à celle de Saint-Evariste de Forsyth, même comté.